

Assemblée générale de SkiValais Supporter 2019
Rapport du Président
Verbier, le 4 octobre 2019

30 ans d'existence mérite une pensée pour les membres fondateurs de notre mouvement et surtout pour celles et ceux d'entre eux qui nous sont restés fidèles. Mais ma reconnaissance s'adresse également à tous les membres supporters qui nous témoignent leur soutien ainsi que leur volonté d'apporter notre appui aux jeunes compétiteurs de la relève de Ski Valais. C'est donc grâce à vous tous que nous avons pu remettre, lors du Cleaning Day le 8 juin à Sion, un chèque de CHF 35'000 auquel nous avons rajouté un montant extraordinaire de CHF 5'000 pour marquer le passage de notre 30ème anniversaire. Lors de cette manifestation de Ski Valais nous avons profité également de remettre un chèque de CHF 2'000 à Théo Gmür, comme nous en avons décidé lors de notre AG 2018, pour son triplé d'or aux Jeux para-olympiques de PyeongChang.

Ses propos positifs sont néanmoins à contrebalancer avec une note légèrement négative du fait que le nombre de nos membres a pris une tendance à la baisse. En effet, à ce jour nous n'avons plus que 95 membres dont 79 se sont acquittés de leur cotisation. Face à cette situation votre comité a décidé :

Dans un premier temps de contacter individuellement les membres qui n'ont pas payé leur cotisation 2019 afin de savoir si leur décision est réellement définitive ou si, au contraire, il ne s'agit que « d'une pause » de leur part.

Dans un deuxième temps, motiver les dirigeants de Ski Valais à nous apporter leur soutien pour inviter leurs partenaires qui ne seraient pas sponsor à nous rejoindre. J'espère que cette mesure nous permettra ainsi d'inverser cette fâcheuse tendance à la baisse et les derniers contacts que j'ai eus avec Géraldine Biollaz, responsable administrative de Ski Valais, me permettent de vous dire que je suis relativement optimiste face à cette démarche.

Mais revenons au sport. L'exercice 2018/2019 a été marqué par les Championnats du monde à Aare avec la présence de Daniel Yule, Ramon Zenhäusern et Loïc Meillard. La Suisse remporte l'or par équipe, la médaille d'or du combiné avec Wendy Holdener ainsi que l'argent et le bronze pour Corinne Suter en descente et super-G. Elle termine en tête du classement des médailles exæquo avec la Norvège, notre éternelle bête noire l'Autriche n'étant que 4ème.

En Coupe du monde la Suisse a tenu son rôle même si, mais c'est devenu une habitude, elle se classe 2ème derrière l'éternelle Autriche de Marcel Hirscher. 3 victoires chez les Messieurs et pas des moindres, soit en slalom avec Daniel Yule à Madona et Ramon Zenhäusern à Kranjska Gora, Ramon gagnant également le City Event à Stockholm. A relever également les superbes 2èmes places de Loïc Meillard en géant et slalom à Salbach. Chez les Dames pas de victoires en CM mais 8 podiums. L'équipe de Suisse termine sa saison en beauté en remportant lors de la finale de la Coupe du Monde à Soldeu le Team Event formé de Wendy Holdener, Aline Danioth et de nos deux mousquetaires Daniel et Ramon. En conclusion nous pouvons dire que le bilan pour Swiss-Ski est favorable et celui de nos athlètes valaisans nous réjouit pleinement sachant que deux de nos représentants, Mélanie Meillard et Justin Murisier, étaient malheureusement absents suite à des blessures. A eux deux nous leur souhaitons un retour en Coupe du Monde cet hiver marqué de succès.

Quant à la relève au sein de Ski Valais, relève qui motive notre action, elle poursuit le dur apprentissage de la compétition et je crois pouvoir dire que des résultats prometteurs sont à la clef des efforts consentis par le staff technique de Ski Valais avec à sa tête Didier Plaschy. Dans le cadre

des sélections de Swiss-Ski 2019/2020, le Valais forme le 50% de l'équipe nationale hommes avec Loïc, Justin, Daniel et Ramon. En revanche en cadre A un seul athlète, Luca, comme en cadre B, Elia. Aucun athlète en cadre C. Chez les Dames seule Mélanie est en EN, zéro en cadre A, 3 en cadre B avec Lindy Etzenspenger, Camille Rast et Elena Stoffel, et 3 athlètes en cadre C, soit Delphine Darbellay, Charlotte Lingg et Lena Volken. C'est donc un plaisir de féliciter tous ces jeunes qui se donnent pleinement à leur carrière. Je ne peux que leur souhaiter plein succès pour leur avenir avec des résultats qui répondront aux sacrifices qu'ils consentent. Mais parallèlement force m'est de relever qu'il y a encore un énorme travail à réaliser pour augmenter la présence de nos athlètes dans les cadres de Swiss-Ski.

Après ces propos d'ordre sportif, revenons maintenant à la vie de notre Club supporter. Votre comité a tenu 3 séances au cours de cet exercice. Il a également, comme déjà relevé, rencontré les dirigeants de Ski Valais, Andy John, Didier Plaschy et Géraldine Biollaz pour faire le point sur nos relations qui, je le précise, sont au beau fixe. Nous avons notamment abordé le problème de l'érosion de nos membres, comme déjà relevé, mais aussi celui de notre présence sur le site internet de Ski Valais qui a fondue comme neige au soleil. Depuis nous avons retrouvé notre place telle que par le passé.

Malheureusement nous avons eu la grande douleur de perdre notre Amie Stéphanie Favre, décédée suite à une longue maladie qu'elle a affrontée avec courage. De la haut sache Stéphanie que nous garderons un souvenir radieux de toi et nous te disons une fois encore un énorme merci pour tout ce que tu as donné pour ce sport qui était ta passion.

Dans le cadre de nos sorties, la première s'est déroulée le 23 février lors de la Descente Dames de Crans-Montana. Une cohorte de 35 participants, dont 14 membres, a passé une magnifique journée avec l'ambiance qui caractérise nos sorties et ce malgré les couacs du chronométrage !

La deuxième, une grande première dans les annales de notre mouvement, un déplacement en avion pour la finale de la Coupe du Monde à Andorre. 10 membres étaient de la partie et après une première nuit à Barcelone, avec une soirée au rythme de la gastronomie espagnole dans l'un des plus vieux restaurant de cette citée, Los Caracoles, départ en car de 50 personnes pour Andorre la Vieille. Malheureusement, suite à l'attente à la douane, nous n'avons pu suivre le Team Event que sur nos smartphones avec la victoire de la Suisse. En revanche, le samedi, c'est en VIP que nous avons suivi le slalom géant dans une ambiance de folie. Le soir, lors du tirage des dossards l'occasion nous a été donnée de rencontrer nos athlètes Ramon, Daniel et Loïc avant de partager un repas digne de ce nom à la Casa del Boeuf. Dimanche, le slalom, dont nous n'avons pu suivre que la première manche car l'heure du retour sur Barcelone, cette fois en car 60 places, avait sonné. Je suis persuadé que tous les participants garderont un souvenir inoubliable de cette magnifique sortie et sa folle ambiance.

Voilà chers Amis, l'heure est venue de mettre un terme à mon traditionnel rapport. Aussi, je tiens une fois encore à :

- remercier l'ensemble des dirigeants de Ski Valais pour leur travail de qualité en faveur de notre relève ;
- remercier et féliciter l'ensemble des athlètes de Ski Valais, toutes disciplines confondues. Je leur adresse un grand bravo pour leurs efforts et leur abnégation ;
- remercier les Ski-Clubs pour leur travail car c'est grâce à ce travail que Ski Valais peut donner à nos athlètes la chance de poursuivre cette belle aventure dans le monde de la compétition.
- Et, pour conclure, à remercier, tous les membres de mon comité et dire un énorme merci à vous tous, membres de Ski Valais Supporter, pour votre fidélité à cette cause qui nous est si

chère.

Il ne me reste plus qu'un dernier mot : Vous souhaiter à tous un bel hiver avec un enneigement parfait et souhaiter à nos athlètes, à tous les niveaux, plein succès et beaucoup de joie dans la pratique de ce sport pour lequel ils sont prêts à tout donner.

Tony Stampfli

Torgon, le 30 septembre 2019